



KEMBALI DAMPINGI SETO DI PSIM

Erwan Bertekad Bawa 'Laskar Mataram' Promosi

YOGYA (KR) - Resmi kembali diperkenalkan sebagai asisten pelatih di PSIM Yogyakarta, Erwan Hendarwanto siap untuk memberikan yang terbaik bagi tim kebanggaan masyarakat Kota Yogyakarta ini. Sesuai target yang telah dicanangkan manajemen, di musim ini 'Laskar Mataram' kembali membidik tiket promosi ke Liga 1 musim depan.

Bagi pria yang sempat melatih PSIM Yogyakarta di musim 2018 dan berhasil menyelamatkan tim dari ancaman degradasi karena di musim tersebut harus mendapatkan sanksi minus sembilan poin di awal musim, dikepelatihan musim ini dirinya siap memberikan yang terbaik. "Targetnya sesuai yang disampaikan manajemen, Bismillah kita akan bareng-bareng membawa PSIM Yogyakarta ke kasta tertinggi," tegasnya dalam keterangan resmi tim PSIM Yogya.

Lebih lanjut, pelatih yang sempat menggantikan posisi Imran Nahumarury sebagai pelatih kepala PSIM Yogyakarta pada musim 2022/2023 ini, dirinya kembali ke tim ini karena merasa belum banyak berkontribusi di kepelatihan PSIM Yogyakarta. "Saya pikir, saya pribadi belum memberikan apapun untuk PSIM Yogyakarta. Prestasi saya di PSIM Yogyakarta juga belum apa-apa," jelasnya. Berpartner kembali bersama Seto Nurdiantoro sebagai Pelatih Kepala,

Erwan siap berkolaborasi dan akan banyak belajar untuk memberikan prestasi terbaik bagi PSIM Yogyakarta. "Saya datang lagi ke sini, mendampingi Coach Seto yang sudah memberikan banyak prestasi untuk sepak bola DIY. Harapan saya apa yang pernah Coach Seto lakukan di Sleman, membawa PSS Sleman ke Liga 1 bisa dilakukan di PSIM Yogyakarta. Harapan kita bisa membantu beliau dan PSIM bisa memenuhi target tahun ini," tegas Erwan. Saat pertama kali di-



KR-Adhitya Asros

Erwan Hendarwanto

umumkan secara resmi menjadi pendamping Seto Nurdiantoro sebagai asisten pelatih di PSIM Yogyakarta, pelatih berusia 47 itu mengungkapkan perasaan senang dan bangga bisa kembali melatih skuad 'Laskar Mataram'. "Ya sama seperti pelatih-pelatih di DIY, PSIM ini sebagai kebanggaan buat kita semua, saya juga anggap ini rumah. Saya kembali

berharap bisa memberikan sumbangsih lah untuk sepak bola di DIY dan PSIM sendiri," ungkapnya.

Tidak hanya merasa bangga, Erwan juga mengaku sangat antusias. Dia bisa bekerja sama dan belajar langsung dari Seto Nurdiantoro, pelatih yang sudah tidak asing lagi bagi para pecinta sepak bola di Yogyakarta. "Salah satu pertimbangan kenapa akhirnya kita kembali lagi ke PSIM, mau banyak belajar dengan Coach Seto. Semua pasti sudah tau bagaimana prestasi beliau, menjadi salah satu pelatih terbaik di Indonesia. Ini menjadi tantangan tersendiri buat kita membantu beliau, belajar langsung dengan beliau. Mudah-mudahan bisa diberikan kelancaran nantinya," tandas Erwan. **(Hit)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005